

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 13 décembre 2002

LETTRE DU 13 DÉCEMBRE 2002

Chère collègue, cher collègue,

Je ne puis résister à la tentation – j'avoue, sans remords, conserver un faible pour ce genre particulier – de glisser, parmi les Grains de sagesse que voilà, les quelques mots que voici. Ces mots et les lignes qui les véhiculent se veulent un reflet des sentiments et des états d'âme que suscitent l'arrivée du solstice d'hiver et les célébrations traditionnelles qui l'accompagnent. Le bulletin, cette fois encore, vous présente une brochette de textes où cohabitent des informations pertinentes, des commentaires sur certains aspects de la vie universitaire et des expressions d'opinions susceptibles de vous intéresser sinon de vous questionner.

Parce que vous avez le « nez creux », vous aurez deviné que le bulletin se veut tout autant un instrument d'information qu'un déclencheur de dialogues entre les membres de l'Association. Je vous invite donc à faire parvenir vos opinions et vos commentaires à l'équipe de rédaction du bulletin de façon qu'ils soient portés sur le site web de l'APRUM (www.aprum.umontreal.ca). Prenez l'habitude de consulter le site de l'Association. Vous y trouverez la section réservée à l'expression des opinions des membres de l'Association de même que quantité d'informations utiles. Grâce à l'expertise de notre trésorier et à son appareil numérique, vous pourrez y admirer quelques belles photographies prises lors de la réception du 3 décembre dernier.

Et voici que s'approchent les jours traditionnels où s'échangent, parallèlement aux salutations caractéristiques des retrouvailles fortuites, les vœux formulés à l'intention des êtres chers. Entrez dans la danse, profitez du temps des fêtes et savourez-en les moments les plus chaleureux: ne constituent-ils pas une preuve, parmi d'autres, que la vie vaut d'être vécue !

Je vous salue chaleureusement.

Jacques St-Pierre
Président
JSP/fsp